

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser Mitarbeiter

Prof. Dr. med. Hans Ulrich Rothen

am 7. Oktober 2020, an den Folgen eines Verkehrsunfalles verstorben ist.

Herr Prof. Hans Ulrich Rothen war seit 1979 in unserem Unternehmen tätig. Ab 1997 übernahm Prof. Hans Ulrich Rothen die Funktion als Leitender Arzt im Institut für Anästhesiologie und Intensivmedizin. Bis zu seiner Pensionierung im Jahr 2016 hat Prof. Hans Ulrich Rothen die Klinik für Intensivmedizin als Leitender Arzt massgeblich mitgeprägt. Nach seiner Pensionierung hat Prof. Hans Ulrich Rothen als Senior Consultant Qualitätsmanagement den Aufbau des Bereiches Qualitäts-, klinisches Sicherheits- und Prozessmanagement mit seiner grossen Fachexpertise begleitet. Vorgesetzte und Mitarbeitende heben besonders seine liebenswerten, kollegialen und loyalen Art hervor und schätzten Prof. Hans Ulrich Rothen aufgrund seiner Herzlichkeit und Bescheidenheit.

Tief betroffen nehmen wir Abschied von Prof. Hans Ulrich Rothen. Seinen Angehörigen sprechen wir zu diesem schmerzlichen Verlust unser tiefstes Beileid aus.

DIREKTION UND PERSONAL
DER INSEL GRUPPE AG

MITARBEITERINNEN UND MITARBEITER DER
DIREKTION MEDIZIN UND DER
UNIVERSITÄTSKLINIK FÜR INTENSIVMEDIZIN

Die Abschiedsfeier findet am Donnerstag, 15. Oktober 2020, um 16 Uhr in der Nydeggkirche in Bern statt. Alle diejenigen, die sich von Hans Ulrich Rothen verabschieden möchten sind herzlich eingeladen.